



ADRIENN'ADOS

LE JOURNAL D'INFORMATION DU COLLÈGE ADRIENNE BOLLAND

Edito

Adrienn'Ados, le journal d'information du collège Adrienne Bolland est de retour pour une nouvelle année ! Créer un journal est un projet qui motive particulièrement les élèves à prendre des responsabilités, des initiatives et à mettre en œuvre des actions collectives et individuelles. Réalisé par les jeunes du C.L.A.C. dans le but d'effectuer de la prévention sur les conduites à risques, ADRIENN'ADOS donne la parole aux ados pour s'exprimer sur des sujets les concernant. Le thème abordé dans ce numéro : les habitudes alimentaires des collégiens ! Bonne lecture à tous !

David,
Animateur C.L.A.C. Adrienne Bolland.

20% des adolescents français en surcharge pondérale ou obèses.

Chez les adolescents en surpoids, le risque d'obésité augmente. C'est ce que révèle une étude publiée en août dernier par la Direction de la Recherche, des Études, de l'Évaluation et des Statistiques (DREES). Selon cette enquête, près d'un adolescent sur cinq est en surpoids dès la classe de 3ème et 5,2 % d'entre eux en situation d'obésité. Des chiffres en hausse depuis 2009 qui inquiètent le Ministère de la Santé.

Agenda

LES RENDEZ-VOUS DU P.A.A.J.

- 11/01/2020 CAFÉ DES MÉTIERS : Collège & Lycée (9h-12h Espace Armonia)
- 11/01/2020 Projet Cinéma
- 11/01/2020 Soirée Cauchemardesque

QUOI DE NEUF AU C.L.A.C. ?

Du 09/01/20 Au 14/01/20 LES JOURNÉES DE L'ORIENTATION : MINI CONFÉRENCES (16h>17h au collège)

Tous les mercredis : espace devoirs au foyer



Si le facteur génétique est bien évidemment à prendre en considération, l'enquête pointe du doigt de nombreux paramètres expliquant la progression de cette maladie chez les ados comme le temps passé sur les écrans, le risque de grignotage ou le manque d'activités physiques. Mais, selon l'organisme, ces chiffres montrent également les conséquences des inégalités sociales et du harcèlement médiatique par l'industrie agroalimentaire à travers les publicités sur les réseaux sociaux ou à la télévision.